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市 立 加 西 病 院 の 経 営 改 善 に 向 け て

子 育 て 世 代 に 選 ば れ る 加 西 市 を 目 指 し て

さ ら な る 議 会 改 革 の 推 進
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 ― 重点的に取り組む事項 ―

議会活動の活性化を行い、

市民が主人公として安心して

暮らせるまちづくりの推進を

図るため、平成 22 年に議会

基本条例を策定しました。

この条例の目的が達成され

ているかどうかの検証を、現

在、行っているところです（条

例制定以降、２回目）。

今の議会をしっかりと見つ

め、さらなる議会改革を推し

進めるため丁寧に検証してま

いります。

       ― 委員長から一言 ―

市議会が、市民の皆様に

とって身近な存在となれるよ

う、より開かれた議会を目指

してまいります。

引き続き、市民との意見交

換会を行い、議会運営の改善

や政策立案に活かすよう努め

てまいります。 

　ぜひ本会議、委員会の傍聴

にもお越しいただければと思

います。

三宅　利弘  委員長
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【所管事項】

議会の会期や
議案審議の方
法などの議会
運営、議会基
本条例の検証
を含む議会改
革など

委員長に聞く！   ―今、議会が取り組むべき課題―

 ― 重点的に取り組む事項 ―

今加西市は、子育て支援や

魅力ある教育の構築に力を入

れています。公園整備、幼保

施設の充実、魅力ある英語教

育、子供たちへの読書の習慣 

 

 

 

 

 

 

づけ、また古典芸能への素養

形成など、多様な取り組みが

なされています。 

　委員会としては、先進地の

視察等を通してさまざまな提

案をし、議論を深めながら、

魅力ある子育て支援施策や小

中学校の教育の構築を支援

していきます。また、不登校

児童生徒のケアについても充

実を求めていきます。さらに

市内の高校の魅力化について

も、効果等を検証、議論しな

がら、その施策が効果を発揮

できるよう後押しをしていき

ます。

       ― 委員長から一言 ―

加西市が子育て、教育面で

施設の充実、取り組みの先進

性をアピールでき、子育て世

代のご家族に住みたいと思っ

てもらえるような街になるよ

う取り組んでまいります。

中右　憲利 委員長 

【所管事項】

市の将来計画、
広報、市役所
の組織、防災、
市民参画、税
金や市の財政、
観光振興、教
育など

 ― 重点的に取り組む事項 ―

当委員会は所管が多岐にわ

たっており、調査項目も多く

委員会活動のみでは課題を網

羅するのは難しく、個人的な

調査活動も必要になり、課題

抽出後の改善優先順位につい

ても重要です。

その状況の中で加西市に

とって喫緊の課題は加西病院

の経営問題であります。現在、

市民有志による「加西病院サ

ポーターの会」の発足により、 

 

 

 

 

 

 

 

市民目線での環境改善・美化

活動や、医師や患者の方々へ

のサポート活動が行われてお

ります。しかし医師の確保、

入通院患者の確保、病院の意

識改革が出来なくては経営を

改善することはできません。

       ― 委員長から一言 ―

病院経営の改善に向け、経

営形態等の見直しも含め議論

してまいります。皆様も「地

域と市民を支える加西病院」

をそれぞれの立場で応援をよ

ろしくお願い致します。

松尾　幸宏  委員長

【所管事項】

福祉施策、商
工業・農業の
振興、道路や
河川改修、住
宅や上下水道
の整備、環境、
病院など


